

Klick-Klack

Das Magnet-Kugelspiel kann man zu zweit oder zu dritt spielen.↵

Ziel des Spiels ist die Kugeln des Gegners zu fangen.

Spielbeginn: Die ältere Person rollt eine Kugel auf das Spielbrett.

Die andere Person versucht diese mit ihrer Kugel zu fangen.↵

Alle Kugeln, die nach dem Wurf aneinander hängen, kann sich die Person, die geworfen hat, nehmen und wirft dann gleich noch einmal. Fängt man nichts, wird gewechselt. Das Spiel ist zu Ende, wenn alle Kugeln gefangen wurden.

Spielmaterial: 3-5 Magnetkugeln pro Person